

Amtsschimmel kontra Drahtesel

**Stadt errichtet untaugliche Umlaufsperrung als Auftakt zur Fahrradstraße in Pfersee
Kundgebung und Ortstermin am 30.8.2019 um 19:30 Uhr**

Unter der Überschrift „Mehr Verkehrssicherheit am Gollwitzersteg“ vermeldete eine städtische Pressemitteilung am 10.05.19 die Montage von Umlaufsperrungen auf Höhe der Localbahngleise – und damit mitten in der Trasse der vorgesehenen Fahrradstraße von Pfersee zum Hauptbahnhof. Jetzt ist der zig-tausend-Euro teure Hindernisparcours mit zusätzlichem Ablenkungspotenzial umgesetzt – aber für die Erreichung des Ziels der Verkehrssicherheit leider völlig untauglich.

Die einzig notwendige Maßnahme an der Kreuzung mit der Localbahnstrecke ist die vorgeschriebene Sichtbeziehung auf die Bahnstrecke herzustellen. Das aber wurde vollständig unterlassen. Das einzige Sichthindernis, das dichte Buschwerk östlich der Bahntrasse, hat seit Jahren keine Unterhaltsmaßnahme mehr erlebt.

Nach eigener Auskunft der Localbahn wurden bis Ende Mai sage und schreibe 5 Fahrten durchgeführt – also eine Fahrt/Monat (incl. Ausflugsfahrten) auf der Strecke parallel zur Lutzstraße. Statt nun einfach eine Regelung für die lediglich sporadisch verkehrende Localbahn zu suchen, wie z. B. Geschwindigkeitsbeschränkung, Pfeifsignale oder eine Absicherung durch Posten, verordnete der Amtsschimmel lieber eine ganzjährige Schikane für den örtlich hochfrequenten Fuß- und Radverkehr.

Wir laden daher alle Betroffenen und/oder Interessierten ein zur

**Besichtigung und Kundgebung am Gollwitzersteg (Pferseer Ufer)
am 30.8.2019 um 19:30 Uhr**

Kundgebungsleitung: Christoph Mießl (Cyclists For Future)

* * *

Weitere Auskünfte gibt:

Dietmar Egger, Egelseestraße 9 - 86157 Augsburg, Telefon 448 15 90